



UMKM



TINGKATKAN KESEJAHTERAAN: Launching Koperasi Singosaren Maju Bersama di Ndalem Singosaren, Pakuncen, Wirobrajan, Jogja (26/1).

Pasarkan Produk, Warga Singosaren Dirikan Koperasi

JOGJA, *Radar Jogja* - Bertempat di Ndalem Singosaren, Koperasi Singosaren Maju Bersama di-launching (26/1). Koperasi yang beralamat di Kampung Singosaren WB 1/993B, Pakuncen, Wirobrajan, Kota Jogja ini, berdiri karena ada semangat warga Singosaren yang memiliki potensi untuk berkembang dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Koperasi bergerak dalam bidang pemasaran, yakni memasarkan hasil produksi warga sekitar seperti produk makanan olahan yang dikemas dalam kaleng dan produk kerajinan.

Peluncuran, antara lain, dihadiri Kepala Dinas Perindustrian Koperasi dan UKM Kota Jogja Tri Karyadi Riyanto Raharjo, anggota DPRD Kota Jogja, dan Mantri Pamong Praja Kemantren Wirobrajan.

Dalam sambutannya, kepala Dinas Perindustrian Koperasi dan UKM mengapresiasi berdirinya Koperasi Singosaren Maju Bersama. Koperasi diharapkan mampu menjadi sarana peningkatan kesejahteraan masyarakat dan menurunkan angka kemiskinan, khususnya di wilayah Kampung Singosaren dan di Kota Jogja pada umumnya.

Ia juga menyampaikan isu strategis Pemkot Jogja, salah satunya pada pengelolaan sampah, koperasi diharapkan mampu menjadi inisiator pengelolaan sampah di Kampung Singosaren. Dengan demikian mampu mengurangi permasalahan pengelolaan sampah di Kota Jogja.

Pada acara ini juga sekaligus membuka sentra kuliner Kampung Singosaren yang bekerja sama dengan koperasi. Sentra kuliner berisi produk-produk kuliner warga seperti dimsum, angkringan, bakso, nasi goreng, dan lain-lain. Tempat yang luas dengan suasana santai diharapkan menjadi daya tarik bagi masyarakat untuk melarisi produk dan kuliner yang ada.

(vis/laz/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005